

Entwicklung des Attributesystems

Das aktuelle Attributesystem wurde auf der folgenden Grundlage entwickelt:

1. Ergebnisse der 8 Arbeitsgruppen bestehend aus:

Vertretern des Bundesministerium des Innern, der Sportministerkonferenz, des organisierten Sports und seiner Einrichtungen (Deutscher Olympischer Sportbund, Deutscher Behinderten Sportverband, **Spitzenverbände**, Landessportbünde, [ehemalige] Athleten, Stiftung Deutsche Sporthilfe, Institut für Angewandte Trainingswissenschaft [IAT]), der Kultusministerkonferenz, renommierten Sportwissenschaftlern und einer Vertreterin des Wissenschaftsrats

- 2. Expertise der PotAS-Kommission und externer Experten
- 3. Rückmeldungen der Verbände, v. a. Wintersportverbände
- 4. Ergebnisse der Athleten- und Trainerbefragung
- 5. Erkenntnisse der internationalen SPLiSS-Studie
- 6. Funktionstests mit den DOSB-Verbandsmanagern